



Ahli: Kekhawatiran tentang Kandung Stanley Cup bukan Hal yang Perlu Dikhawatirkan

Description

Stanley Cup, Gelombang Influencer hingga Kontroversi Tentang Timbal

Kemungkinan Anda pernah mendengar Stanley Cup, botol minum yang sangat terkenal di kalangan masyarakat. Hal itu dikarenakan pengaruh budaya para influencer yang ditargetkan kepada wanita, hingga membuat penjualan tumbler tersebut meningkat pesat. Namun, belakangan ini, terdapat kekhawatiran bahwa Stanley cup ini mengandung timbal.

Kekhawatiran Tentang Kandungan Timbal di Stanley Cup

Pada platform social media dan YouTube, telah terdapat beberapa postingan yang mempopulerkan kekhawatiran bahwa Stanley cup mungkin mengandung timbal. Banyak pemilik Stanley cup yang mencoba menggunakan alat uji timbal di rumah. Namun, para ahli menyatakan bahwa alat tersebut tidaklah dapat diandalkan.

Apakah Stanley Cup Mengandung Timbal?

Menurut situs web perusahaan, Stanley memiliki teknologi vakum insulasi yang menggunakan "standard pellet" untuk menyegel isolasi vakum. Proses tersebut melibatkan timbal. Namun, perusahaan meyakinkan bahwa timbal tersebut tidak berbahaya.

Tidak Berbahaya, Menurut Para Ahli

Jack Caravanos, seorang profesor kesehatan di Universitas New York, mengatakan bahwa kandungan timbal dalam Stanley cup tidak berbahaya. Caravanos telah menguji melewati X-ray fluorescence detector dan menyatakan bahwa ancaman kesehatan manusia sangatlah kecil.

Kesimpulan

Penggunaan timbal dalam Stanley cup menunjukkan kurangnya pertimbangan oleh perusahaan. Alternatif ramah lingkungan pasti dapat ditemukan. Penggunaan timbal dalam penciptaan Stanley cup

seharusnya menimbulkan keprihatinan masyarakat. Situs web perusahaan telah menjelaskan penggunaan timbal dalam Stanley cup. Namun, perusahaan ini tengah mencari bahan alternatif. Sebagai informasi, efek kesehatan yang terkait dengan paparan timbal adalah kerusakan pada sistem saraf. Dalam hal ini, banyak produsen lain yang tidak menggunakan timbal, sehingga mengapa memilih menggunakan timbal dalam penciptaan Stanley cup?

Ringkasan

Trending hip water bottle Stanley tumbler is a fashion statement, targeted at women and boosted by social media. Recent posts on TikTok, Instagram, Reddit raised lead concerns, leading some to use home lead-testing kits. According to Stanley's website, their products do contain lead, but is it really dangerous? Professor Caravanos said unlikely, as lead is inaccessible and does not readily dissolve. Though lead is regulated, is it necessary in these cups? What do you think about this? Apakah Anda akan membeli atau menggunakan Stanley tumbler setelah mengetahui fakta ini? Bagikan pendapat Anda di komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark